



Sacapuntas

CLAUDIA
SHEINBAUM

La gira que viene

Este 19 de febrero se cumplen 20 años de la tragedia en la mina Pasta de Conchos y la presidenta de México, **Claudia Sheinbaum Pardo**, estará el fin de semana en esa zona de Coahuila para rendir cuentas sobre los trabajos del plan de justicia. Apoyo a los deudos, así como el rescate de los restos, entre otras medidas, serán parte de los temas que tocará en un evento el próximo sábado, cerca del mediodía. El viernes estará en Irapuato, Guanajuato, uno de los municipios más violentos del país, para encabezar la mañanera, y también para informar sobre los avances en seguridad.

MARX
ARRIAGA

Ridículo internacional

Mal y de malas se sigue viendo **Marx Arriaga**, hoy exfuncionario de la SEP. En medios internacionales no pasó desapercibido su bochornoso atrincheramiento en sus oficinas. Fue descrito como un funcionario que impulsó libros de texto ideológicos y que nunca se cambió la ropa. Finalmente, se fue ayer.

FÉLIX
SALGADO

Se cuadra a medias

Más de uno hizo ojos de plato luego de que el senador **Félix Salgado** llamó a respetar los tiempos rumbo a las elecciones de 2027. Y es que si bien ya dijo que se alinearán a los estatutos de Morena, para no anticiparse con actos de campaña por la gubernatura de Guerrero, no dijo nada sobre el nepotismo. *Se hizo de la vista gorda.*

MARATH
BOLAÑOS

Con la presencia del secretario

Será el próximo lunes cuando el titular de la Secretaría del Trabajo, **Marath Bolaños**, acuda a la Cámara de Diputados a exponer la iniciativa que busca reducir a 40 horas la jornada laboral. Una vez cumplido este requisito, la minuta enviada por el Senado podrá ser aprobada entre martes y miércoles.

DOMINIC
LEBLANC

Por más acuerdos

Encuentro de primer nivel sostuvieron la presidenta **Sheinbaum** y el ministro de Comercio de Canadá, **Dominic LeBlanc**. Ella estuvo acompañada de los secretarios de Economía y Energía, **Marcelo Ebrard** y **Luz Elena González**, y de la responsable del Consejo Asesor Empresarial, **Altagracia Gómez**.

ESTELA
RÍOS

En desacuerdo con resolución

El colectivo Pena Sin Culpa externó su inconformidad con la resolución de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, que permite a la ministra **Estela Ríos González** participar en el debate del asunto de prisión preventiva oficiosa. Según el colectivo, la decisión va contra los precedentes del máximo tribunal mexicano.

CLARA
BRUGADA

Lo que nos faltaba

Éramos muchos y parió la abuela, dice el refrán que aplica a lo que ocurrió en el centro del país. En la CDMX, que gobierna **Clara Brugada**, llevábamos cinco días de contingencia ambiental y se registró un incendio en las inmediaciones del Edomex, provocando más y severos problemas a los habitantes del Valle de México.